

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## Contratos indefinidos: sólo un 4% se convierte en fijos en julio

Más de mil mujeres han logrado pasar a tener un empleo fijo. Por su parte, solo 305 hombres han conseguido pasar a esta modalidad, según datos del Servicio Público Estatal de Empleo (Sepe).

---

PlantaDoce  
31 ago 2018 - 14:18

Los contratos indefinidos para el sector de la salud se mantienen constante y su crecimiento no se acerca a los parámetros de otros acuerdos. De todos los contratos que se han realizado en el ámbito de la salud en julio, solo el 4% han pasado a ser indefinidos.

**En concreto, 1.323 profesionales de la salud y servicios sociales disfrutan ahora de esta contratación.** La cifra contrasta con la contratación en general para el sector, que generó 34.287 nuevos empleos sanitarios bajo otras modalidades.

Las mujeres han sido quienes más contratos fijos han, logrado con 1.018 acuerdos alcanzados, mientras que los hombres solo han conseguido 305 contratos indefinidos, según datos del Servicio Público Estatal de Empleo (Sepe).

**En relación con julio del año pasado, el número de contratos de toda clase para sanidad ha crecido en 727 nuevos empleos.** Igualmente, de los nuevos contratos ha predominado la contratación de mujeres, logrando hasta 25.339 empleos. Por su parte, 8.948 hombres han sido empleados en salud durante este julio.